

みんなとともに笑顔いっぱい — 「学びあい」「認めあい」「高めあい」 —



みんなとともに



新たな試みとして「オンライン読み聞かせ」を行ってきましたが、2月末で終了とさせていただきます。残りは2回(2/9、2/16)となります。物珍しさもあって、はじめはたくさんの子が接続してくれましたが、現在は固定化されているようです。いつも“カミカミ”で上手に読むことはできないのですが、画面の向こうにいる楽しみにしている子どもたちを思って、恥を忍んでここまで続けてきました。



「第2回学校評価アンケート」について その3

「学校評価アンケート」の内容をお伝えするときには、「課題」に目を向け、保護者の皆様の「意見」や「要望」を取り上げることが多いのですが、実はたくさんの「応援の声」も寄せられているのです。それを紹介するのは、「こっぴどかしい」のですが、今回は思い切って載せてみることにしました。

【「学校評価アンケート」での「応援の声」(6年 5年 4年)】 *学校経営・校長に関する「よいところのみ」の抜粋

「学校だより」をいつも楽しみにしています。特に、「校長のつぶやき」は必見です。一つ一つの活動に対する姿勢や、その考察を知ることができて、ありがたいです。今後も子どもの笑顔につながる試みを期待しています。(6年)

日常の子どもたちの様子をホームページで拝見することができて、うれしいです。修学旅行の時も、たくさん更新していただき、安心でき、一緒に旅行している気分になりました。ありがとうございました。(6年)

校長先生には、4年間という長い期間を子どもたちのためにご尽力くださったことを感謝しています。事件やコロナ禍の中での時間割の見直し、放課後学習と校長先生の新しい試みが軌道に乗りはじめて来たところかと思えます。校長先生の軌跡が清明小に確かに残ったのではないのでしょうか。(6年)

毎朝、通学路で元気にあいさつをしてくださる校長先生。その笑顔で、子どもの不安が一蹴していることを実感しています。(5年)

「オンライン授業参観」の企画は、大変良かったです。3台のタブレットを使い、いろいろな角度から教室の様子が見られてよかったです。(5年)

最近、不審者情報を詳細に経過が分かるように送ってくださるので、仕事をしていても安心できます。ありがとうございます。(5年)

コロナ禍で大変な中、いつも子どもたちの心に寄り添ってご指導をいただきまして、感謝申し上げます。タブレットを用いた授業参観は、特に心に残っております。感染対策をお考えくださっての対応とのことでしたが、他校の保護者の方からも、清明小はすごいなあ…と良いお声を聞いています。状況に応じてとは思いますが、今後も続けていただけたら嬉しいと思っています。(4年)

ホームページや学校だよりを楽しく拝見しております。学校生活の様子を事細かく見ることができ、うれしいです。コロナ禍で「オンライン読み聞かせ」や「オンライン授業参観」などの様々な取り組みに感謝いたします。(4年)

校長先生の「オンライン読み聞かせ」を毎週とても楽しみにしています。タブレットの活用と、読書に対する関心が高まる、とてもすばらしい取り組みだと思います。お忙しいところ、いつも子どもたちのために様々な取り組みをしていただき、ありがとうございます。(4年)

校長先生をはじめ先生方には、いつも親身になって相談にのっていただいています。子どもに合わせて、丁寧かつ迅速に対応してくださるので、感謝しております。(4年)

まめなホームページの更新ありがとうございます。楽しみに拝見させていただいています。子どもも自分が写真に写っていると、うれしいようです。(4年)

「ブタもおだてりゃ木に登る」のとおり、保護者の皆様の「応援の声」に元気づけられ、能力以上の力を引き出していただいています。授業日も残り30日になりました。引き続きの応援をよろしくお願いします。